

Kapolri Perintahkan Anak Buahnya Menangani Wabah PMK Hewan Ternak

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengeluarkan Surat Telegram terkait penanganan penyakit mulut dan kuku (PMK). Surat itu bernomor STR/395/Ops/2022, tanggal 11 Mei 2022.

"Kemudian, Bapak Kapolri telah mengeluarkan surat telegram dengan Nomor STR/395/Ops/2022, tanggal 11 Mei 2022 tentang arahan dalam rangka darurat penanganan PMK," kata Karopenmas Div Humas Polri, Brigjen Ahmad Ramadhan, Jumat (13/5).

Berikut isi lengkap instruksi Kapolri kepada seluruh Polda jajaran dalam Surat Telegram :

A. Melakukan koordinasi dengan Dinas Peternakan terkait data penyebaran PMK dan upaya yang dilakukan untuk mencegah masuknya hewan ruminansia dari daerah yang dinyatakan wabah PMK. Sehingga dapat meminimalisir penyebarannya.

B. Memberdayakan dan mengoptimalkan peran Bhabinkamtibmas bersama penyuluh peternakan untuk mengedukasi masyarakat bahwa PMK tidak menular pada manusia, namun menular pada hewan lain tertentu.

C. Membekap secara penuh gugus tugas dalam upaya penanggulangan penyebaran PMK, agar tetap terisolasi di daerah yang ditetapkan sebagai wabah.

D. Melakukan pendampingan terhadap petugas dalam melaksanakan tindakan pengendalian dan penanggulangan PMK.

E. Membantu gugus tugas penanganan PMK terhadap seluruh rangkaian kegiatan penanggulangan di kabupaten/kota.

F. Melakukan koordinasi dengan dinas terkait untuk memastikan hewan ternak yang akan di potong telah lulus uji klinis oleh dokter hewan yang diberikan kewenangan.

G. Membantu gugus tugas di pos-pos terpadu bersama dinas terkait di pintu tol atau jalur keluar kota, untuk pengawasan terhadap ternak yang akan transit dari daerah lain ke daerah wabah atau dari daerah wabah yang akan dibawa ke luar daerah.

H. Melakukan penegakkan hukum sesuai undang-undang dan peraturan yang berlaku. Jika terdapat pelanggaran dalam pelaksanaan pengendalian dan penanggulangan wabah PMK.

Agar tidak menyebar ke wilayah lain dan melakukan deteksi terkait wabah tersebut, Polri telah mengirim Tim Satgas Pangan ke dua daerah. "Polri sudah mengirimkan Tim Satgas Pangan Polri khususnya ke wilayah Provinsi Jawa Timur dan Aceh," ujar Ramadhan. ● lus

12 | PoliceLine

FOTO/ANT



GELAR PERKARA KLANPOT BRONG

Kapolres Temanggung AKBP Agus Puryadi (kiri) memeriksa klanpot brong atau klanpot tidak standar saat gelar perkara klanpot brong di Mapolres Temanggung, Jawa Tengah Jumat (13/5). Jajaran Satlantas Polres Temanggung berhasil mengamankan sebanyak 273 buah barang bukti klanpot brong hasil penindakan selama sebulan yang bertujuan menertibkan dan menciptakan rasa aman dan nyaman di jalanan maupun di lingkungan permukiman.

Polisi: Dua dari 5 WNI Fasilitator Keuangan ISIS Pernah Divonis Penjara

Lima WNI yang disebut fasilitasi pendanaan untuk ISIS adalah Dwi Dahlia Susanti, Rudi Heryadi, Ari Kardian, Muhammad Dandi Adhiguna, dan Dini Ramadani.

JAKARTA (IM) - Polri menyatakan dua dari lima WNI yang disanksi oleh Amerika Serikat (AS) lantaran diduga menjadi fasilitator keuangan kelompok terorisme ISIS, pernah diproses

hukum atau divonis.

"Perlu kami sampaikan bahwa dari lima tersebut ada dua orang yang pernah di proses dan telah divonis ya," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan kepada awak media, Jakarta, Jumat (13/5).

Ramadhan merinci, sosok WNI yang pernah menjalani proses hukum pertama adalah Rudi Heryadi. Bahkan, ia telah

dua kali dihukum. Namun, saat ini telah dinyatakan bebas. "Kemudian, 1 lagi (Ari Kardian) sudah juga diproses di tahun 2019 ya, dan mendapatkan vonis selama 3 tahun setengah," ujar Ramadhan. Sementara itu, Dwi Dahlia Susanti, Muhammad Dandi Adhiguna, dan Dini Ramadani, kata Ramadhan, disinyalir mereka bertiga saat ini berada di Negara Suriah.

"Yang 2 dia adalah wanita, inisial DD dan DR. Hasil penelusuran 2 orang WNI tersebut rekam jejaknya berada di Negara Suriah. Rekam jejak itu berdasarkan dokumen perjalanan. Kemudian, yang satu lagi atas nama MD, ini menurut informasi dari keluarganya saat ini saudara MD berada di Suriah," ucap Ramadhan.

Dalam sebuah pernyataan Departemen Keuangan AS menuduh kelima orang tersebut berperan dalam memfasilitasi perjalanan anggota ISIS ke Suriah dan wilayah operasi yang lainnya. Kelimanya juga dituduh melakukan pengiriman dana untuk mendukung kegiatan milisi tersebut di kamp-kamp pengungsi Suriah. Jaringan itu menghimpun dana di Indonesia dan Turki untuk aktivitas ISIS.

Sanksi yang diberikan adalah pembekuan aset di AS dan larangan bagi warga Amerika Serikat untuk berurusan dengan mereka.

Diketahui, lima orang itu adalah Dwi Dahlia Susanti, Rudi Heryadi, Ari Kardian, Muhammad Dandi Adhiguna, dan Dini Ramadani. Menko Polhukam Mahfud MD sebelumnya menyebut pemerintah Indonesia akan terlebih dulu menyelidiki informasi terkait lima orang WNI yang disanksi oleh Amerika Serikat (AS). Mereka diduga menjadi fasilitator keuangan kelompok terorisme ISIS.

Sebab kata Mahfud, informasi tersebut masih bersifat mentah dan perlu konfirmasi

lebih lanjut.

"Akan kami selidiki dulu kebenarannya. Sampai sejauh ini informasi tersebut masih info mentah ya," tutur Mahfud kepada wartawan, Selasa (10/5).

Kendati demikian, jika informasi tersebut terbukti benar makan kelima orang tersebut akan ditindak sesuai aturan hukum yang berlaku. Terutama, menggunakan Undang-Undang (UU) tentang Pemberantasan Tindak Pidana Terorisme.

"Kalau ternyata itu benar tentu akan kita tindak. Sesuai dengan UU Nomor 5 Tahun 2018," ucapnya.

Dia menyebut, seseorang yang menjadi penyandang dana terorisme makan sudah layak disebut sebagai teroris. Dia kembali menegaskan bahwa pemerintah akan meminta kelengkapan data ihwal informasi tersebut.

"Penyandang dana terorismenya ya teroris namanya. Akan kita minta dulu kelengkapan infonya," katanya.

Dalam sebuah pernyataan Departemen Keuangan AS menuduh kelima orang tersebut berperan dalam memfasilitasi perjalanan anggota ISIS ke Suriah dan wilayah operasi yang lainnya. Kelimanya juga dituduh melakukan pengiriman dana untuk mendukung kegiatan milisi tersebut di kamp-kamp pengungsi Suriah. Jaringan itu menghimpun dana di Indonesia dan Turki untuk aktivitas ISIS.

Sanksi yang diberikan adalah pembekuan aset di AS dan larangan bagi warga Amerika Serikat untuk berurusan dengan mereka.

Diketahui, lima orang itu adalah Dwi Dahlia Susanti, Rudi Heryadi, Ari Kardian, Muhammad Dandi Adhiguna, dan Dini Ramadani. ● lus

Gantikan Tubagus sebagai Direskrim, Kombes Hengki Bakal Berantas Premanisme

JAKARTA (IM) - Kombes Pol Hengki Haryadi gantikan Brigjen Pol Tubagus Ade Hidayat sebagai Direskrim Polda Metro Jaya, Jumat (13/5).

Usai pelantikan di Gedung Promoter Polda Metro Jaya, Hengki menyampaikan harapannya, yakni membebaskan wilayah hukum Polda Metro Jaya dari premanisme.

"Jakarta bebas Premanisme," kata Hengki kepada wartawan di Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (13/5).

Sebelumnya, Kapolda Metro Jaya, Irjen Pol Fadil Imran memimpin serah terima jabatan (sertijab) sejumlah pejabat di wilayah hukum Polda Metro Jaya. Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Endra Zulpan mengatakan bahwa sertijab merupakan hal lumrah dalam pembinaan karir.

"Kapolda Metro Jaya baru saja serah Terima beberapa pejabat di lingkungan Polda Metro Jaya. Tentunya serah terima jabatan ini mendasari dari surat telegram Mabes Polri yang dikeluarkan

oleh bapak Kapolri Nomor 746 Tahun 2022 bulan April yang lalu," kata Zulpan di Polda Metro Jaya, Jumat.

"Tentunya serah terima jabatan ini adalah suatu hal yang lumrah dan biasa dalam rangka pembinaan karir bagi personel yang melakukan sertijab," ujar Zulpan.

Adapun para pejabat utama (PJU) dan Kapolres wilayah Polda Metro Jaya yang berganti jabatan, di antaranya:

1. Kepala Biro SDM Polda Metro Jaya Brigjen Pol Ida Bagus KD Putra Narendra kepada Kombes Pol Langgeng Purnomo.
2. Direktur Reskrim Polda Metro Jaya, Brigjen Tubagus Ade Hidayat kepada Kombes Pol Hengki Haryadi.
3. Kapolres Metro Jakarta Pusat dari Kombes Pol Hengki Haryadi kepada Kombes Pol Komarudin.
4. Kapolres Jakarta Barat dari Kombes Pol Adi Wibowo kepada Kombes Pol Pasma Royce.
5. Kapolres Tangerang Kota dari Kombes Pol Komarudin kepada Kombes Zain Dwi Nugroho. ● lus



IDN/ANTARA

TEMUAN PMK SAPI DI ACEH

Satgas Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) menyuntik sapi yang terjangkit benjolan atau Lumpy skin diseses (LSD) yang disebabkan oleh virus pox saat pemeriksaan kesehatan sapi di Desa Seuneubok, Muara Dua Lhokseumawe, Aceh, Jumat (13/5). Dinas Perkebunan, Peternakan dan Kesehatan Hewan Aceh Utara menemukan sebanyak 22 ekor sapi suspek PMK yang tersebar di empat kecamatan.

Pesawat Kargo Asian One Ditembaki Oleh KKB saat Akan Mendarat

PAPUA (IM) - Pesawat kargo milik Asian One ditembaki kelompok kriminal bersenjata (KKB) saat mendarat akan di Bandara Aminggaru Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua, Jumat (13/5) pagi.

Penembakan tersebut dibenarkan Kepala Unit Pengelola Bandar Udara (UPBU) Aminggaru Ilaga, Herman Sujito.

Hingga berita ini diturunkan, belum diketahui apakah ada korban jiwa dalam kejadian tersebut. Petugas gabungan juga sedang menuju ke lokasi untuk mengejar pelaku penembakan tersebut.

Kepala Bidang Humas Polda Papua, Kombes Pol,

Ahmad Musthofa Kamal saat dikonfirmasi wartawan mengatakan, pihaknya masih memeriksa kebenaran berita penembakan pesawat kargo milik PT Asian One itu.

"Masih dicek kebenaran (penembakan pesawat) tersebut ke Kapolres," kata Kamal, Jumat (13/5).

Ia menjelaskan bahwa pihaknya belum dapat komunikasi karena jaringan telekomunikasi menjadi penyebabnya.

"Mungkin karena signal kurang bagus. Tapi, masih terus kami lakukan komunikasi untuk memastikan apakah kasus (penembakan pesawat) itu benar atau tidak," katanya. ● lus

5.260 Personel Polda Metro Dikerahkan untuk Mengawal Aksi May Day

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang (Kabid) Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan mengatakan, akan mengerahkan 5.260 personel untuk mengamankan peringatan Hari Buruh Internasional, Sabtu 14 Mei 2022.

Aksi besar mengusung nama May Day Fiesta 2022. Aksi akan digelar di Stadion Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta Pusat.

"Untuk kegiatan pengamanan sendiri dari Polda Metro Jaya akan menurunkan kekuatan 5.260 personel pengamanan termasuk juga ada bantuan dari instansi terkait termasuk dari TNI juga," kata Zulpan di Polda Metro Jaya, Jumat (13/5).

Pengamanan dilakukan, karena jumlah massa diperkirakan mencapai 60.000 peserta dan berasal dari wilayah Jabodetabek hingga Jawa Barat dan sekitarnya.

Zulpan juga mengimbau masyarakat agar menghindari kawasan GBK, mengingat kegiatan besok akan dihadiri oleh banyak massa.

"Oleh sebab itu, kami mengimbau kepada masyarakat, agar kiranya besok mulai pukul 09.00 WIB sampai dengan 15.00 WIB kiranya bisa menghindari kawasan GBK," ucap Zulpan.

"Dikhawatirkan nanti karena banyaknya kegiatan di situ kemudian banyaknya kendaraan yang di siapkan oleh peserta, nanti masyarakat kita harapkan untuk menghindari," kata Zulpan.

Selain itu, kepolisian akan menyiapkan rekayasa lalu lintas terkait adanya kegiatan tersebut. Hal tersebut dilakukan guna mengurai arus lalu lintas agar tetap kondusif. ● lus

Polisi Sita Uang Rp1,5 Miliar Terkait Viral Blast dari 3 Klub Sepakbola Besar

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri melakukan penyitaan uang senilai Rp1,5 miliar dari tiga klub sepakbola di Indonesia terkait kasus robot trading-Viral Blast.

Kasubdit III Dit Tipideksus Bareskrim Polri, Kombes Robertus Yohanes De Deo Tresna Eka Trimana saat dikonfirmasi, Jakarta, Sabtu 16 April 2022. Bareskrim Polri sebelumnya membongkar jaringan penyedia investasi bodong melalui aplikasi robot trading bernama Viral Blast Global. Total ada empat tersangka yang ditangkap oleh penyidik dalam kasus ini, RPW, ZH, MU dan PW. Dirtipideksus Bareskrim

Polri Brigjen Whisnu Hermawan menjelaskan bahwa melibatkan ribuan memberi dengan nilai investasi mencapai Rp1,2 triliun.

35 Orang Saksi

Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan menyebut, sampai saat ini pihaknya telah memeriksa 35 saksi dari berbagai pihak, mulai dari staf Viral Blast hingga pihak bank telah diperiksa penyidik Bareskrim Polri.

"Total saksi yang telah dilakukan pemeriksaan untuk diambil keterangannya sampai saat ini sebanyak 35 orang dengan rincian sebagai berikut, saksi korban sebanyak 12 orang, saksi staf viral blast sebanyak 4 orang,

saat terhadap klub sepakbola Indonesia, Persija, PS Sleman dan Madura United, terkait pengusutan kasus robot trading Viral Blast.

"Yang sudah sudah diminta keterangan dari Persija, PS Sleman dan Madura United," kata Kombes Robertus Yohanes De Deo Tresna Eka Trimana saat dikonfirmasi, Jakarta, Sabtu 16 April 2022.

Bareskrim Polri sebelumnya membongkar jaringan penyedia investasi bodong melalui aplikasi robot trading bernama Viral Blast Global. Total ada empat tersangka yang ditangkap oleh penyidik dalam kasus ini, RPW, ZH, MU dan PW. Dirtipideksus Bareskrim

Polri Brigjen Whisnu Hermawan menjelaskan bahwa melibatkan ribuan memberi dengan nilai investasi mencapai Rp1,2 triliun.

"Total saksi yang telah dilakukan pemeriksaan untuk diambil keterangannya sampai saat ini sebanyak 35 orang dengan rincian sebagai berikut, saksi korban sebanyak 12 orang, saksi staf viral blast sebanyak 4 orang,



IDN/ANT

PEMBEKALAN LATIHAN DASAR CALON ASN LAPAS

Petugas Lapas Kelas IIB Kabupaten Batang melakukan uji coba tendangan saat pemberian materi bekal Latihan Dasar (Latsar) calon Aparatur Sipil Negara (ASN) pegawai lapas di Lapas Kelas IIB, Kabupaten Batang, Jawa Tengah, Jumat (13/5). Dalam rangka memperingati Hari Pendidikan Nasional, Lapas Kelas IIB Batang memberikan bekal kesiapan fisik dan mental Latsar calon ASN di lingkungan Lapas dengan tujuan membentuk pribadi pegawai yang berprinsip dan berkomitmen dalam melayani para pelanggaran hukum di lingkungan Lembaga Pemasyarakatan.